

## Pleno de la Junta Central en Bruselas para defender el Júcar-Vinalopó original

F. J. B..

La Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó-I´Alacantí-Marina Baixa ha decidido convertir la comparecencia de su presidente, Andrés Martínez, a principios de la próxima semana en Bruselas para explicar el porqué de su defensa al trazado que toma el agua en Cortes de Pallás, en una auténtica demostración de fuerza ante ecologistas, Ministerio de Medio Ambiente, y la propia UE, de la unión que existe en la provincia de Alicante por el proyecto suprimido el 28 de julio de 2005.



Martínez estará acompañado en la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo por los quince miembros de su junta directiva (representan a abastecimientos urbanos, industriales y agrícolas) y, además, por Juanjo Sellés, presidente de la confederación general de las pequeñas y medianas empresas de Alicante -Cepyme- que a su vez representará a Coepa y Manuel Serrano, presidente de la Federación de Entidades de Riego de la Provincia de Alicante.

Andrés Martínez preside la Junta

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

Tras el descuelgue de los once ayuntamientos gobernados por el PSOE -Elche, Elda, Aspe, Villena, Campo de Mirra, Caudete, Sax, Biar, Bañeres, Tibi y Biar- y la sociedad de regantes Percam de Monóvar, la Junta quiere aprovechar la que puede ser la última oportunidad de frenar la ejecución del proyecto que rechaza para demostrar «que estamos unidos y que lo único que queremos es recibir agua de calidad, algo que consideramos no facilita la toma de agua del Azud de la Marquesa. El Ministerio de Medio Ambiente se niega por sistema a recibirnos, no ha aceptado ni el planteamiento de Antella y ahora la única esperanza es que Bruselas nos escuche una vez más», subrayó ayer Martínez.

La Comisión de Peticiones del PE analizará el martes los informes presentadas a favor y en contra del trasvase Júcar-Vinalopó con la toma en Cortes de Pallás, en el marco de la investigación abierta por la CE tras recibir peticiones de la Junta Central de Usuarios, Adena y la plataforma Xúquer Viu.